

Indignación por el desvío de gas a Chile

26 de junio del 2010

Como un acto de traición a la Patria fue calificado el desvío del gas de Camisea que empezó a ser exportado presuntamente a México a un precio de regalo, pero en realidad tiene como destino final las plantas de regasificación de Gas Natural Licuado (GNL) de Quintero y Mejillones en Chile, en una triangulación que ha sido denunciada por LA PRIMERA.

El congresista Víctor Andrés García Belaunde sostuvo que será necesario, sino en éste, en un próximo gobierno formar una comisión investigadora que identifique a todos los “traidores a la patria” que no tuvieron reparos en regalar nuestros recursos naturales a empresas que se coludieron con un país.



Por menos, señaló, sólo por decir que el gas de Bolivia pasaría por territorio Chileno, cayó el gobierno del ex presidente Gonzalo Sánchez de Lozada. “Que tomen nota nuestras autoridades”, puntualizó.

Pero el congresista dijo que además del evidente incumplimiento del contrato suscrito con la empresa exportadora que se comprometió a no llevar al gas a Chile, el principal problema es que nuestro hidrocarburo salga con un precio muchísimo menor al que paga cualquier peruano dentro del país, declaró el parlamentario al incidir en las fabulosas ganancias que tendrá la empresa Perú LNG, que conforman varias petroleras, gracias a los precios de regalo pactados en el contrato.

Del mismo modo, la congresista nacionalista Marisol Espinoza consideró que los responsables del contrato de exportación del gas de Camisea han cometido una traición a la Patria. “Eso no tiene nombre”, dijo al referirse a la triangulación que permitirá que el gas peruano llegue a Chile, según todas las evidencias.

“No solamente se trata de una estafa y de un incumplimiento de contrato, sino que lo más triste es que aquellos que deberían estar trabajando por los peruanos, lo hacen por intereses extranjeros”, declaró.

La congresista expresó su seguridad de que el destino del gas de Camisea fue conversado durante la visita que realizó a Chile el presidente Alan García para reunirse con el mandatario Sebastián Piñera.

Susana Vilca, también congresista, no dudó de la probabilidad de que el buque metanero Barcelona Knutsen, que ha sacado el primer embarque de la exportación de gas, lleve el GNL de Pampa Melchorita a la planta Quintero de Chile, ya que el país del sur se provee el GNL de propiedad de Repsol, una de las empresas del consorcio exportador, desde Trinidad & Tobago, a través de la empresa British Gas (BG).

“La distancia de Trinidad & Tobago a Quintero es de 7 mil millas náuticas (nm), mientras de Pisco a Quintero es de mil 210 nm (seis veces menos). Asimismo, vender el gas de Camisea a Chile para Repsol y BG significa un ingreso de US\$ 10 por MMBTU (millar de pies cúbicos), mientras que llevar a EE.UU. solamente colocaría al precio de referencia US\$ 4.86 por MMBTU”, explicó la parlamentaria.

Rescisión del contrato

En opinión del embajador Luis Solari Tudela, ex viceministro de Relaciones Exteriores, de comprobarse la aludida triangulación, sería una razón valedera para dar por concluido el contrato de exportación y proceder a su renegociación en mejores condiciones para los intereses nacionales. Acá, lo más grave es que siendo el Perú un país dotado de grandes recursos, éstos no nos sirven y son aprovechados por países extranjeros, expresó.